



Matthias Mantel
Dipl.-Ing. Arch. Dipl.-Ing. Wirtsch.-Ing.

Matthias Mantel, geboren am 6.9.1963, arbeitete nach dem Architekturstudium an der TU München als Architekt und Projektleiter in einem großen Generalplanungsbüro in München. Er war hierbei verantwortlich für die Durchführung und das Controlling von Großprojekten im Gewerbe- und Wohnungsbau. Vor allem die Verantwortung für das gesamte Baumanagement des südlichen Bebauungsbandes am neuen Flughafen München kennzeichneten diese Zeit.

Berufsbegleitend absolvierte Matthias Mantel ab 1991 ein betriebswirtschaftliches Studium an der TU München.

Nach Abschluss des Studiums 1995 trat Matthias Mantel 1996 in die Kyrein Projektmanagement KG (München) als Projektleiter ein. Schwerpunkte bei dieser Tätigkeit waren neben dem Kyrein spezifischen integriertem Projektmanagement auch konzeptionelle Planung sowie Projektentwicklung.

Matthias Mantel gründete Mitte 2000 mit Comes Real GmbH (Starnberg) die apc gmbh in Starnberg und ist seitdem geschäftsführender Gesellschafter der apc. Die apc ist im gesamten Bundesgebiet sowohl auf dem Gebiet der konzeptionellen Architektur als auch dem Projektmanagement tätig. Entsprechend der Unternehmenskompetenz werden Leistungen im Projekt in allen drei Fakultäten Architektur – Recht - Wirtschaft erbracht. In diesem Rahmen ist Matthias Mantel persönlich als Krisenmanager in komplexen und besonders schwierigen Projekten erfolgreich tätig.